

# KIM

## Kapolsek Cisolok AKP H Nandang Herawan Hadiri Pelepasan Siswa SMAN 1 Cisolok Ditandai dengan Kesenian dan Penghargaan

Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

May 17, 2024 - 10:13



POLRES SUKABUMI\_Suasana haru dan keceriaan menyelimuti Lapangan SMAN 1 Cisolok .

Dalam momen perpisahan siswa-siswi SMAN 1 Cisolok Tahun Ajaran 2023/2024, ratusan siswa-siswi dipandu untuk mengakhiri babak baru dalam kehidupan mereka. Dibuka dengan kekhuyukan, acara dimulai dengan penghormatan kepada Tanah Air melalui nyanyian lagu kebangsaan "Indonesia Raya" yang menggetarkan hati.

Suasana kemudian disucikan dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, memberikan kedamaian bagi seluruh yang hadir. Dalam susunan kegiatan yang begitu meriah, tampak kebersamaan dan semangat dalam setiap tahapan.

Mulai dari laporan ketua pelaksana, hingga penampilan kreatif siswa dalam bentuk tarian tradisional Jaipong, semuanya disambut hangat oleh para tamu undangan yang terdiri dari beragam tokoh masyarakat, agama, dan perwakilan institusi. Tidak hanya itu, momen puncak kebahagiaan terpancar dari wajah siswa-siswi saat pengumuman kelulusan.

Terungkapnya kriteria kelulusan untuk Tahun Ajaran 2023/2024 oleh wakil kepala sekolah bidang kurikulum disambut riuh oleh para orang tua dan guru yang turut hadir. Kapolsek Cisolok, AKP. H. Nandang Herawan, S.Pd., hadir sebagai salah satu tamu kehormatan, memberikan semangat dan dukungan kepada para siswa-siswi yang akan melangkah ke babak baru dalam hidup mereka.

Bersama dengan Camat, Danramil, dan para tokoh penting lainnya, mereka mengiringi perpisahan dengan doa serta harapan akan masa depan yang gemilang. Sementara itu, momen penghargaan pun tak luput dari sorotan. Para siswa berprestasi menerima cendramata dan piala secara simbolis dari wakil kepala sekolah bidang kesiswaan, menjadi bukti dari dedikasi dan kerja keras yang telah mereka tanamkan sepanjang perjalanan di SMAN 1 Cisolok.

Acara yang berlangsung hingga siang hari ini membuktikan tidak hanya sebagai perpisahan, namun juga sebagai momentum untuk merayakan kebersamaan dan pencapaian bersama. Dengan hati penuh harap, siswa-siswi SMAN 1 Cisolok siap melangkah menghadapi tantangan baru yang menanti di masa depan. Semoga kebahagiaan dan kesuksesan selalu menyertai setiap langkah mereka.